

**BELLE AFFLUENCE À LA RANDONNÉE DE LA VIE.** La randonnée de la vie, organisée par les Donneurs de sang bénévoles de Domérat s'est déroulée sous un soleil de plomb. Il en fallait plus pour décourager les marcheurs qui se sont présentés en nombre, tôt le matin, pour parcourir les trois circuits proposés. Vingt-cinq se sont attaqués aux 25 km, soixante-quatre ont choisi les 12 km et vingt-deux ont emprunté le parcours de 5 km. 🏠



Accueillis par les bénévoles sur les points de contrôle, les marcheurs ont pu se rafraîchir et se restaurer avant de repartir.